



Evangelische Kirche
REUTLINGEN
Neue Marienkirchengemeinde



Newsletter der Evang. Neuen Marienkirchengemeinde Reutlingen

Januar 2021



Monatsspruch für Januar:

*„Viele sagen: »Wer wird uns Gutes sehen lassen?« HERR, lass leuchten über uns das Licht deines Antlitzes!“
(Psalm 4,7)*

Liebe Interessierte!

Solch ein Weihnachten wie das vergangene und solch einen Jahreswechsel hat niemand von uns je erlebt. Und niemand konnte sich vorher vorstellen, wie das werden wird. Vermutlich haben viele etwas vermisst, was einfach nicht möglich war im vergangenen Jahr; und bestimmt ist da wirklich Wesentliches dabei. Verzichten müssen ist oft schmerzlich. Andere haben möglicherweise überraschende Erfahrungen gemacht und Neues entdeckt: neue Formen des distanzierten Zusammenseins, neue Gottesdienstformen – an anderen Orten als gewohnt, und zu anderen Zeiten. Vielen Dank allen, die sich hier engagiert haben und die sich auf Neues eingelassen haben!

Nun sind wir mitten im Januar angekommen – und noch immer müssen wir massive Einschränkungen aushalten und ertragen.

Ich wünsche Ihnen weiterhin Geduld und Durchhaltevermögen, und immer wieder eine gehörige Portion Humor.

Machen wir das Beste aus der Situation – mit regelkonformer Kreativität und mit einem Vertrauen, das Gott alles zutraut an Nähe und Unterstützung.

Seien Sie behütet!

Ihr
Pfarrer Sven Gallas

Gemeindeleben

Leider müssen wir den für den 22. Januar geplanten **Neujahrsempfang absagen**. Aufgrund des Lockdowns und der abendlichen Ausgangssperre ist eine solche Veranstaltung nicht möglich und im Blick auf die Infektionszahlen auch nicht wirklich zu verantworten.

Wir haben die wunderbare Improvisationstheatergruppe „Wilde Bühne“, die ja schon mehrmals bei uns ein Gastspiel hatte, bereits angefragt für den Neujahrsempfang 2022, der für Freitag, 21.1.2022 geplant ist.

Rückblick

Wenn Sie Erfahrungen oder Beobachtungen bei unseren Gottesdiensten an Heiligabend oder den Weihnachtstagen (in der Marienkirche, unterwegs unter freiem Himmel oder online) zurückmelden möchten, können Sie gerne ein E-Mail schreiben an Pfarramt.Reutlingen.Marienkirche-3@elkw.de.

Termine / Veranstaltungshinweise

Auch in diesem Jahr sind einige Veranstaltungen geplant. Ob diese stattfinden können, weiß heute niemand. Wenn die unten genannten kirchenmusikalischen Veranstaltungen durchgeführt werden können, dann findet man auf unserer neuen Homepage <https://www.nmk-reutlingen.de> die entsprechende Anmeldemöglichkeit.

Für Kinder und Eltern/Großeltern:

6.2., 11 Uhr: Nussknacker und Mausekönig

E.T.A. Hoffmanns Erzählung „Nussknacker und Mausekönig“ steht im Mittelpunkt des winterlichen Familienkonzertes am Samstag, 6. Februar, 11 Uhr in der Marienkirche auf dem Programm. Torsten Wille, Orgel, spielt u.a. die wunderschönen Melodien von P. Tschaikowsky. Sabine Großhennig erzählt die Geschichte für Kinder ab 6 Jahren und ihre Eltern oder Großeltern.

Anmeldung erforderlich! www.nmk-reutlingen.de oder im Gemeindebüro, Tel. 3124-61

Für Stummfilmliebhaber*innen:

26.2., 19 Uhr: Stummfilm und Orgel

Am Freitag, 26. Februar, 19 Uhr, sind in der Marienkirche humorvolle Stummfilme von und mit Charlie Chaplin und Harold Lloyd zu sehen, die ihre besondere Wirkung im Zusammenspiel mit Orgel-Improvisationen von Torsten Wille entfalten.

Anmeldung erforderlich! www.nmk-reutlingen.de oder im Gemeindebüro, Tel. 3124-61

Übrigens:

Die Orgel ist das Instrument des Jahres 2021

Die Landesmusikräte Baden-Württemberg, Bayern, Berlin, Brandenburg, Bremen, Hamburg, Hessen, Rheinland-Pfalz, Saar, Sachsen, Schleswig-Holstein und Thüringen haben die Orgel zum „Instrument des Jahres“ 2021 gekürt! Sie ist damit das erste Tasteninstrument, das zum Instrument des Jahres erklärt wird. Die Orgel gilt als Königin der Instrumente und ist das größte aller Musikinstrumente, das tiefste und höchste, das lauteste und leiseste.

Seit 2017 sind Orgelmusik und Orgelbau durch die UNESCO als Immaterielles Kulturerbe anerkannt.

Weitere Informationen:

<https://www.unesco.de/kultur-und-natur/immaterielles-kulturerbe/immaterielles-kulturerbe-weltweit/orgelbau-und-orgelmusik>

PS: Eine Schulklasse besichtigte die Orgelempore. „Wer von euch weiß, warum es auf dem Manual schwarze und weiße Tasten gibt?“ fragte die Lehrerin. „Die weißen Tasten sind für Hochzeiten“, erklärt Karlchen, „die schwarzen für Beerdigungen.“

Impressum

Evang. Neue Marienkirchengemeinde
Web: www.nmk-reutlingen.de
Social Media: [Facebook](#), [Instagram](#), [YouTube](#)

Gemeindebüro im Matthäus-Alber-Haus
Lederstr. 81, 72764 Reutlingen, Deutschland
Telefon: 07121/3124-60
Telefax: 07121/3124-69
E-Mail: Gemeindebuero.Reutlingen.Marienkirche@elkw.de

Geschäftsführendes Pfarramt Marienkirche III
Aispachstr. 44, 72764 Reutlingen, Deutschland
Telefon: 07121/420862
Telefax: 07121/420863
E-Mail: [Pfarramt.Reutlingen.Marienkirche-3@elkw.de](mailto: Pfarramt.Reutlingen.Marienkirche-3@elkw.de)

Presserechtlich verantwortlich:
Pfarrer Sven Gallas

Datenschutz und Abmelden

Dieser Newsletter wird Ihnen ausschließlich mit Ihrem Einverständnis zugesandt. Wollen Sie diesen Newsletter in Zukunft nicht mehr erhalten, schreiben Sie eine E-Mail an [Pfarramt.Reutlingen.Marienkirche-3@elkw.de](mailto: Pfarramt.Reutlingen.Marienkirche-3@elkw.de)

Copyright © 2021 Evang. Neue Marienkirchengemeinde Reutlingen